

# Une campagne de propreté

Les rues de mon quartier sont très sales. Il y a beaucoup de poubelles. Elles dégagent de très mauvaises odeurs.

Un jour, tous les habitants décident d'organiser une campagne de propreté. Tout le monde participe à cette campagne. Mes camarades et moi, nous sommes chargés à nettoyer l'avenue principale.

Pour cela, la municipalité nous donne le matériel nécessaire : des brouettes, des pelles, des balais, et des sacs poubelles.

Pour réussir le travail, nous organisons en petites équipes de deux personnes. Moi, je fais partie de l'équipe des balayeurs. D'abord, je balaie le trottoir et la piste, puis, je mets toutes les saletés sur le côté. Mon ami qui est avec moi, utilise la pelle pour ramasser ces saletés et les mettre dans les sacs poubelles.

Quel soulagement ! Notre quartier est propre et accueillant grâce au travail de tous. Je me sens fier, car j'ai sauvé notre environnement.

Si nous travaillons tous ensemble, nous pouvons sauver l'environnement.